

インドネシア・マカッサル市の会議に登壇

オリコンサルグローバルの加藤執行役員

オリエンタルコンサルタ
ンツグローバルの加藤宏承
執行役員が、インドネシア
・マカッサル市で2月26日
に開かれた「特別調整会議
2024」（マカッサル市
主催）にプレゼンターとし
て登壇した。同会議には学
識者、実業家、マカッサル
市地方実施機関、地域公有
企業のほか、米国やシンガ
ポール、オーストラリア、
中国などから有識者が出席
した。

加藤執行役員は「低炭素
政策戦略」のセッションに
登壇した。同社が事業投資
しているインドネシアの離
島プロジェクトについて、
離島が抱える課題と解決
策、事業がもたらす経済効
果などについて講演。事業
の投資パートナーを呼び掛
けた。同市のモ・ラムダン
・ポマント市長は「島しょ
国であるインドネシアにと
って離島プロジェクトは非
常に有益であり、市として

も協力したい」と期待を寄
せた。

離島事業は、南スラウェ
シ州の離島に再生エネルギー
を電源としたコールドチ
ェーン（低温物流網）設備
を導入し、温室効果ガスの
排出量削減と同時に離島の
電化と水産業の発展を促進
することを目指している。
今後1年間のパイロットプ
ロジェクトを実施し、同国
全土に展開する。